

SABDATARA

Perhutani Lepas Peserta Saka Wanabakti Kwarcab Probolinggo Ikuti Pertikawan Tingkat Nasional Tahun 2024 di Buper Kwarnas Cibubur Jakarta

Salsa - SURABAYA.SABDATARA.COM

Sep 21, 2024 - 10:24



Probolinggo - Perhutani (20/09) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo melepas keberangkatan 2 orang peserta Pramuka Saka

Wanabakti Kwartir Cabang (Kwarcab) Probolinggo untuk mengikuti kegiatan Pertikawan Nasional Tahun 2024 yang dilaksanakan di Bumi Perkemahan Nasional Cibubur Jakarta, bertempat di Kantor Perhutani KPH Probolinggo, pada (Kamis 19/09/2024).

Hadir dalam acara pelepasan Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut yang juga sebagai Majelis Pembimbing Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo, Kepala Sub Seksi Hukum Kepatuhan Agraria dan Komunikasi Perusahaan yang juga sebagai Ketua Harian Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Adv. Hendra Yuli Purnomo, S.H, dan peserta Pertikawan Nasional 2024 Saiful Bahri dan Muhammad Rafly Ferdynansyah.

Dalam kesempatannya, Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan bahwa kegiatan Pertikawan Nasional yang akan dilaksanakan pada tanggal 23 sampai dengan 29 September 2024 di Bumi Perkemahan Kwartir Nasional (Kwarnas) Cibubur Jakarta, merupakan momen untuk menempa mental dalam rangka membentuk karakter yang peduli terhadap kelestarian hutan dan lingkungan hidup.

“Saya berharap, adik-adik bisa menjaga kebersamaan, senantiasa jaga Kesehatan, jaga nama baik Perhutani KPH Probolinggo dan Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo, tetap menjaga kekompakan dan tunjukan dengan segudang prestasi serta ikuti seluruh kegiatan yang dilaksanakan dengan semangat dan penuh tanggung jawab”, pesannya.

Sementara itu mewakili Pramuka Saka Wanabakti, Saiful Bahri menyampaikan terima kasih atas dukungan yang diberikan [Perhutani KPH Probolinggo](#).

“Kami ucapkan terima kasih atas dukungan dan fasilitas yang berikan oleh Perhutani KPH Probolinggo sehingga kontingen Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo bisa ikut berperan serta dalam kegiatan Pertikawan Nasional di Bumi Perkemahan Nasional Cibubur Jakarta. Kami sangat senang dan bangga bisa terpilih serta semangat mengikuti kegiatan ini sampai selesai”, tuturnya. @Red.